

父母の会 ランチ会でのアンケート（園への意見等）へのお答え

2024/7/12

ほんごう幼稚園 園長

日頃、幼稚園の教育にご理解、ご協力をいただきまして、誠に有難うございます。
さて、先日のランチ会での父母の会によります保護者アンケートにつきましては、多くのご意見、ご要望を頂戴いたしまして、誠に有難うございました。以下のとおり、回答を申し上げますのでご高覧いただければと思います。

今後とも幼稚園の運営につきまして、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

アンケートの実施日 2024年6月14日（金）、6月17日（月）

<「ドリームガーデンズ」から回答をいただきました>

（1）ランチ会集計結果について

- ・おかずの量や主食の量、味の濃さ、おかずやフルーツの大きさについてのご回答が「ちょうど良い」が多く、安心いたしました。現在、使用しているじゃが芋は選定した業者のカットポテトを使用していますが、今後のメニュー会議の際、今回のご意見（じゃが芋が少し大きい）を踏まえ、検討いたします。
- ・固いと感じたものに「ブロックリーの芯」や「牛肉」というご意見がございました。盛り付けの際、芯などには気をつけるように指導し注意してまいります。

（2）給食に関する意見について

○ デザートの種類を増やしてほしい

答え デザートはゼリー3種類とプリンをご提供しております。現在提供しているデザートは、業者に栄養成分表を提出してもらい、アレルギーなどを考慮し決定しております。デザートの種類につきましては、今後のメニュー会議の際に検討させていただきます。

○ 年少から年長まで同じ量ではなく、成長に合わせて増やして欲しい（年中、年長には少なく感じる）

答え 3歳から5歳までの給与栄養目標量につきましては、同じ目標量が定められております。弊社でも全学年同じ給与栄養目標量を設定しておりますので、お弁当は同一量を提供させていただいております。

○ パンの日は物足りなく感じる

答え ご飯の日も、パンの日もおかずの数は決まっており、栄養価や価格なども含めて献立を決めております。毎回ではございませんが、パンの日にゼリーをつけるなど、ボリュームをつける対応もさせていただいております。パンの大きさにつきましては、今後パン業者との商談がある際に、確認・検討してみます。

○ お花の形のおかずなど見た目も楽しめてよかったです ○ カツが柔らかくて美味しかった ○ ゼリーが少し凍っていて暑い時期にうれしい

などの嬉しいお言葉も、今後の励みになります。

(3) 幼稚園への意見・要望 <園からの回答>

- 夏場はお弁当が傷むのが心配なので、暑い時期は給食にしてほしい

答え ご意見は十分理解できますが、子供達は週1回のお弁当をとても楽しみにしています。園ではお弁当が傷まないように、これまで登園後、鞄からお弁当を取り出して涼しいお部屋に置いていました。今後も涼しいお部屋に置きますので、お弁当を作る際に、冷めてからフタをする・なるべく新鮮な食材を使う・なるべく火を通す・傷みやすい食材は避ける等、ご協力をお願いします。

- カラー帽子を首元に日よけがついたものにして欲しい

答え 価格面と子供達の安全面により、従来どおりの帽子でお願いします。

- 進級時などにいただぐ、紅白まんじゅうは子供が食べないので、違うものも検討して欲しい

答え ご入園、ご進級祝いの紅白まんじゅうです。ご家族の皆さんで召し上がってください。

- 保育中の子供の自然な姿を見られる機会がもっとあると嬉しい

答え 行事でお越しの際に、お子さんの頑張っている姿や楽しんでいる姿を見てあげてください。

- 室内で遊ぶおもちゃも新しいを取り入れて欲しい（レゴ・おままごと）

答え 誤飲などの危険性がある小さな物は取り入れられませんが、検討していきます。

- 観察園に大きな蜂がいることがあるので、駆除してほしい

答え 観察園で蜂が確認されたときには駆除をしていますが、その後また別の蜂が飛来します。送り迎えや観察園利用の際はご注意いただき、大きな蜂を見かけたら、お知らせください。今年度も蜂が飛来し危険だと判断した場合は、降園後の開放は園庭のみとなります。その際は、お知らせします。

- 親子で関わる行事を増やして欲しい

答え 保護者の方々の負担軽減なども考慮し、年間行事を設定しています。1つ1つの行事でお子さんとふれあい、楽しい時間を過ごしていただきたいと思います。

- 他の場所へいく行事を増やして欲しい、その方が楽しみが増えると思う

答え 保育中に行ける範囲ではありますが、お散歩やお弁当を持って公園に行っています。

- 家庭の日と保育参観の日の間隔をもう少し空けて良いかなと思う（子供の成長がわかりやすい）

答え 行事の実施時期については、できるだけ空けるようにしていますが、家庭の日と保育参観は、その目的が異なっていますのでご理解いただければと思います。

家庭の日は、「母・父の日」の参観を兼ねていて、ゲームや製作を通して親子でふれあっていただくことを目的としています。

保育参観は、普段ご家庭では見られないお子さんの姿（親子一緒にではなく、各自で課題に取り組む姿）や成長をみていただきたいと思います。

- 卒園遠足は親も参加できるようにして欲しい

答え 卒園遠足は、担任の先生はもちろんですが、普段ゆっくりと関わることができない他学年の先生とも一緒に過ごせる「子供達と先生との思い出づくりの場」と考えています。また、親子揃っての遠足ですと、大型バスが必要となり、参加、不参加に関わらず、保護者の方に高額な費用負担をお願いしなければならないこともあります。今年度も子供達と先生で卒園遠足に行く予定です。

- プールの水位をもう少し高めにしてほしい

答え 幼稚園のプールは、水に慣れることを目的としています。水遊びが好きな子供ばかりではなく、苦手な子もいます。そのため、どの子供も水を怖がらず、水に親しみ、水遊びを楽しめるように、水位を低くしてあります。

- 月、水、木が観察園、火、金は園庭の曜日を見直して欲しい
(ECC、体操など習い事をやってる人は観察園で遊べる日がない、もしくは少ない為)

答え 課外教室がある曜日に園庭開放をしてしまうと、遊んでいる子供達の声が聞こえて気が散ってしまうと思われます。そのことを考えて園庭の開放日を課外教室のない火・金曜日に設定しています。ご了承ください。

